

とんがりぼうし 44号

令和5年 2月発行



CONTENTS

- ・クリスマス会
- ・誕生会
- ・バレンタインお菓子作り
- ・編集後記



誕生会

誕生日の近い方達を集めて誕生会をしています。普段おとなしい方もパーティーグッズを身に着けると開放的な気分になるようです。普段聞けないような話が聞けたり普段関わらない方とも交流できる、貴重な時間です。いくつになっても年を重ねる喜びを感じてみたいですね。



バレンタインお菓子作り

今年もバレンタインデーにちなんでお菓子作りを行いました。こちらも恒例行事となったので皆さんの腕も毎年向上していて驚いてしまいます。「作るのは面倒だけど、食べたいから参加するか…」と参加を渋っていた方もデコレーションが始まると楽しみながら取り組んでくれました。



編集後記

ヒーローも小心者？

最近、アニメ「アンパンマン」を観る機会がありました。その時のお話はアンパンマン達が劇団からお芝居に出るよう頼まれ、その稽古をするというもの。しかし上手に演技してみせるジャムおじさん達とは対照的に国民的ヒーローであるはずのアンパンマンは稽古の時点でガチガチに緊張してしまい、村人Aの台詞をまともに言えないではありませんか。そして「君に台詞付きの役は早いようだ」と言われた挙句、台詞が「くえーくえー」しかないう鳥の役に変えられてしまう…というなんとも珍しいアンパンマンがかっこ悪い回でした。ところが不思議なもので、その話を観てからアンパンマンに親近感がわいてきたのです。どんな人に対してでも、ふとした人間味を感じた時に心の距離が縮まる感覚があるものです。普段は見せない自分を見せたり、自分の欠点をさらけ出す勇気も、時には大切ですね。



Christmas Party



コロナ禍になって3回目となるクリスマス会。今年もサンタが会場を盛り上げ、たくさんの笑顔がみられました。厨房特製のデコレーション料理も毎年グレードアップしています。楽しんでくれる利用者がいる事が、開催する職員たちのモチベーションにつながっていると毎年感じます。利用者主体のイベントではありますも、元気をもらっているのは私たちの方かもしれません。本当に感謝しています。

